



Dos alumnas del Colegio Deportivo representarán a Chile en Panamericanos de Judo

Kharka Casas y María Camila Valencia fueron felicitadas por la dirección de es plantel educacional.

Mario Vidal Jorquera

Orgullosos están los directivos y profesores del Colegio Deportivo Técnico Profesional Elena Duvauchelle, tras conocerse la noticia de que dos de sus estudiantes han sido nominadas para representar al país en una competencia deportiva.

Se trata de Kharla Casas Nuñez, estudiante de cuarto año medio y de María Camila Valencia Mosquera, alumna de tercero medio, ambas en la especialidad de Enfermería quienes, competirán en los torneos panamericanos junior de judo a disputarse entre el 2 y 7 de abril en Panamá y desde el 16 al 20 del mismo mes en Perú.

Ambas judocas clasificaron a dichos campeonatos por estar ubicadas en primer lugar del ranking nacional en sus respectivas divisiones, además de haber ganado el torneo selectivo

disputado en el mes de febrero en Santiago. Las competencias internacionales de Panamá y Perú, serán clasificatorias para los próximos Juegos Panamericanos Junior a disputarse en agosto en Asunción del Paraguay, objetivo que tanto Kharla como Camila buscarán conseguir de la mano del sensei Marco Antonio Soto Neira quien las dirigirá técnicamente en Panamá y Perú.

Cabe destacar que el sensei Marco Antonio Soto también debió disputar con otros entrenadores de diversos puntos del país, la opción a estar presente como técnico del equipo chileno en ambos campeonatos, además de ser el técnico que más deportistas ha clasificado a las selecciones nacionales de judo.

El cuerpo docente del Colegio Deportivo, despidió a las alumnas y al técnico Marcos Soto, deseándoles el mayor de los éxitos en ambos torneos.



Cristian Bugueño, director del CODE, deseó el mayor de los éxitos a las judocas Kharla Casas y Camila Valencia y también al técnico Marcos Soto.



El director del CODE Cristian Bugueño despidió a los deportistas del judo que viajan a competir a torneos panamericanos.



Kharla Casas compite en la división de más 78 kilos y ya piensa en los Panam Junior.



Kharla Casas compite en la división de más 78 kilos y ya piensa en los Panam Junior.